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中華民國輔仁大學校友總會第六屆第四次理監事會 

會議紀錄 

 

時間：112 年 10 月 7 日(星期六) 11：00~11：30 

地點：嘉義兆品酒店 

出席人員： 

《理事》江惠貞理事長、楊明勳副理事長、邱素蘭常務理事、洪光成常務理事、

羅英弘理事、洪嘉鴻理事、林德明理事、劉雅各理事、王志庸理事。 

        (理事 9 位)。 

《監事》馮思民常務監事、陳華玉監事、蔡政勳監事。 

        (監事 3 位)。 

共 12 位。 

請假人員： 

《理事》王鎮華常務理事、邱大環理事、黃宏進理事、李文中理事、黃來福理事、

蔡瑞彬理事。(理事 6 位)。 

《監事》陳昭蓉監事、林淑玲監事。(監事 2 位)。 

共 8 位。 

列席人員： 

《校友總會》邱明助候補理事、張喜會候補監事、鄭靜宜秘書長、李乃雨秘書。 

  

《輔仁大學》江漢聲校長、謝邦昌資源與事業發展副校長、公共事務室鄭靜宜主

任、公共事務室林曉音組長、陳怡禎組員、林又春組員。 

《嘉義市校友會》柯建利理事長。 

共 10 位。 

 

主席：江惠貞理事長                                       記錄：李乃雨 

 

一、主席致詞 

江惠貞理事長： 

江校長、謝副校長、鄭主任、明勳副理事長、嘉義在地校友會的柯理事

長以及各位理監事，大家好！謝謝大家在國慶連續假期用各種不同方式到嘉

義兆品酒店，能在雙十連續假期相聚也是難得的緣分，尤其在疫後有很多事

情要趕上進度，謝謝嘉義校友會的安排及配合，再次感謝大家今日的參與！ 

 

二、貴賓致詞 

  江漢聲校長： 

 今天很開心能來嘉義見到各地的校友，我明年二月即將卸任，所以希望

多看看大家，稍後還有嘉義市校友會的成立大會，預祝今日活動順利，謝謝
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各位！ 

三、審議前次會議紀錄 

 

第六屆第三次理監事會會議紀錄：通過。 

 

四、工作報告—鄭靜宜秘書長報告 

 

(一) 112 年度工作報告：詳見會議手冊 112 年度工作報告，各項活動很感謝

各地校友會及系所友會辦理。 

鄭靜宜秘書長：今年畢業祝福活動學生參加人次蠻多的，藉此增加學弟

妹對校友會的認知，特別感謝新北市校友會及台南市校友會贊助獎金一

萬元、高雄市校友會贊助獎金五千元，謝謝各地校友會共襄盛舉！ 

 

112 年度國內校系所友會活動： 

鄭靜宜秘書長：鐵馬環台嘉義市校友會是第一次參與，感謝各地校友會

熱情接待！ 

 

112 年度系所友會活動： 

鄭靜宜秘書長：接下來會有很多畢業 30、40、50 年回學校開同學會，

公共事務室都會協助返校的校友辦活動。 

 

(二) 經費收支概況：詳見會議手冊 112 年度 1~9 月收支表。 

鄭靜宜秘書長：陳立恆榮譽理事長先前捐款的一百萬已全數認列完畢，

感謝蔡政勳學長定期定額捐款以及各位理監事的職務捐，王鎮華學長及

林明德學長各捐款 10 萬元支持校友總會永續經營運作計畫，以上是我

的報告，謝謝！ 

 

五、提案討論 

 

第一案 

提案單位：校友總會辦公室 

案由：編列本會 113 年年度預算表及員工待遇表，以提報本年度會員大會審議，

請討論。 

說明： 

1. 依據本會章程第三十二條辦理。 

2. 本會 113 年年度預算表內含員工待遇編列，詳如附件一(第 15 頁)。 

 

決議：照案通過。 
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第二案 

提案單位：校友總會辦公室 

案由：編造本會 113 年年度工作計畫，以提報本年度會員大會審議，請討論。 

說明： 

1. 依據本會章程第三十二條辦理。 

2. 建請各校友會及系所友會提報民國 113 年年度預定辦理之活動，共同

列入本會工作計畫中。 

3. 本會 113 年年度理監事會議，建議參考配合各縣市校友會及系所友會

活動舉行，以增進各地區校友情誼並拉近校友與母校距離。 

4. 輔仁大學 113 年年度行事曆，詳如附件二(第 16-17 頁)。 

 

決議：照案通過。 

 

第三案 

提案單位：校友總會辦公室 

案由：校友總會組隊參加 112 學年度校慶運動會-校友組趣味競賽事宜，請討論。 

說明： 

1. 112 學年度校慶運動會及校友組趣味競賽訂於 112 年 12 月 9 日（六）

舉行。 

2. 校友組趣味競賽項目及每隊參賽人數為： 

a. 『2 人 3 腳』，每隊 8 人(男 4 人，女 4 人)。 

b.『壘球擲準』，每隊 5 人(男女皆可)。 

c.『棒球九宮格』，每隊 5 人(男 3 人，女 2 人)。 

3. 詳細競賽規程及報名表詳如附件三(第 18-20 頁)。 

決議：照案通過。 

江惠貞理事長：這兩年的活動已經越來越精彩，尤其有台南及高雄校友會的加入，

現在嘉義也可以組團上來一起參加，我這裡有個建議，頒獎的獎品內容應該要更

精彩，學校這邊如果沒有辦法就由我來準備，獎品更豐富大家就有誘因來參加。

新北市校友會是一定會參加，嘉義、台南、高雄也可以共襄盛舉！希望各地的理

事長以及各位理監事能召集校友回來參加活動。 

 

鄭靜宜秘書長：校慶當天早上參加運動會，中午有校友共融餐敘，下午召開中華

總會會員大會、全球校友總會年會，今年比較特別有晚宴，隔天再安排宜蘭一日

遊，一系列的活動希望大家共襄盛舉！ 
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第四案 

提案單位：校友總會辦公室 

案由：嘉義市輔仁大學校友會申請加入本會團體會員，預計自 113 年 1 月 1 日起

生效，請討論。 

說明： 

1. 依據本會章程第七條之一辦理。 

2. 嘉義市校友會於 112 年 10 月 7 日舉行成立大會，會後將向嘉義市政府

社會處登記成為人民團體。 

討論： 

江惠貞理事長：嘉義市校友會都有按照一定程序在進行，上回我們也有南下參

加成立餐會，非常豐富精彩，在今天成立大會後，透過跟當地主管機關登記，

就會加入總會的團體會員，各位理監事若沒有意見就照案通過。 

 

鄭靜宜秘書長：建議比照其他團體會員，推派五名代表加入總會，預計自 113

年 1 月 1 日生效。 

 

江惠貞理事長：12 月 9 日即將召開會員大會，若時程上允許即可在當天行使應

有的權利。 

決議：嘉義市校友會可以從 12 月 9 日會員大會即開始行使權利，餘照案通過。 

 

六、臨時動議 

江惠貞理事長：各位可以針對第 21 頁校慶系列活動列表來登錄個人行程，再麻

煩補登 12 月 10 日宜蘭一日遊活動先預留時間。今年全球校友總會年會在台灣召

開，明年預計會辦在海外，在校慶活動這幾天，在台灣的校友可以盡地主之誼招

呼全球各地回來的校友，希望大家能多幫忙，謝謝！ 

 

鄭靜宜秘書長：今年全球校友總會將進行總會長交接，由圖書館系鄭時寧學姊接

任，2024年會預計會在美國舉辦。 

 

江惠貞理事長：全球校友總會年會依照慣例都是一年在台灣，一年在海外舉辦，

我們明年就可以率團去美國，這幾年因為疫情少了兩次在海外辦年會的機會，

2020 年、2022 年都改為線上舉辦，實在非常可惜！鄭時寧學姊也是位非常熱情

的學姊，大家明年暑假可以把時間空出來，相約美國見。 

 

七、唱校歌 

八、合照 

九、散會 


